



KSC Hemer Newsletter Nr.

6

20. August 2022



Liebe Mitglieder!

Die Saison 2022 ist geprägt durch hohe Temperaturen und wenig Niederschlag. Eigentlich die idealen Verhältnisse für einen Tag an der Sorpe.

Leider fällt der Wasserstand durch die geringen Niederschlagsmengen täglich. Außerdem wächst die Gefahr von Waldbränden, wie Ende Juli in Stemel. Hoffen wir, dass der Wasserstand bis zum Ende der Saison akzeptabel bleibt und wir noch viele Tage bei guten Bedingungen auf unserem Clubgelände verbringen können.

Anstehende Termine im KSC Hemer

21. August 22	Opti-Sorpe-Pokal 2.0
KSCH	
24. August 22	SailingTogether 4.
Lauf KSCH	
27.-28. August 2022	Opti-Sauerland-Cup
KSCH	
03. September	Lampion-Fahrt YCS
07. September	SailingTogether 5.
Lauf KSCH	
17. September	Blaues Band der
Sorpe YCS	
24. September	Gin-Tonic-Cup SCSJ
01.-03. Oktober	Landesmeisterschaft
Aero KSCH	
08. Oktober	Muschelessen
12. November	Sails-Out-Party
Regattagem.	
19. November	Gänseessen



Yardstick-Regatten auf der Sorpe

Wie jedes Jahr findet am **20. August die 4-Stunden-Regatta** der Regattagemeinschaft statt. Bei der in diesem Jahr vom Yacht-Club Sorpesee

ausgerichteten Langstreckenregatta wird vier Stunden ein "Up-an-down-Kurs" gesegelt und die gesegelten Runden gezählt.

Das Ganze findet unter Yardstickbedingungen statt.

Auch das **"Blaue Band der Sorpe"** am **17.09.** ist eine Yardstick-Regatta. Ausrichter ist ebenfalls in diesem Jahr der YCS.

Melden könnt ihr auf der Homepage des YCS ([www.http://yachtclub-sorpesee.de/](http://www.yachtclub-sorpesee.de/)).



SailingTogether 3. Wettfahrt

Eine Lufttemperatur von 36 Grad Celsius und die Ankündigung von Gewittern zeigten am 20. Juli Wirkung. Nur 4 Teams nahmen an der 3. Wettfahrt der Mittwochsregatta teil. Das war Minusrekord!

Nach dem Start mussten die Teams außerdem feststellen, dass die orangene Boje, die als erste angesegelt werden sollte, in Richtung Staumauer vertrieben war. Das reduzierte die Segelzeit bei guten Windbedingungen massiv. Trotzdem hatten alle viel Spaß.

Sieger wurden Mecki Sülberg und Ditze Tuschen vor Heiner Eckart. Die Ergebnisse findet ihr [hier](#).

Die 4. Wettfahrt findet am 24. August um 16:45 Uhr statt. Wir freuen uns auf euch.



Sommerfest 2022

Bei idealen Wetterbedingungen feierten wir am 06. August unser traditionelles Sommerfest.

Pünktlich um 14:30 Uhr starteten wir mit der Segel-Rallye, zu der neun Boote/Teams aufbrachen, um 15 Fragen zu beantworten. Sieger der Spaßregatta wurde das Team Ede Busch und Ruth Thüsing gefolgt vom Team Carsten Geers und dem Team Olaf Küster.

Direkt nach dem Start begrüßten Mecki Sülberg und Günther Nülle den Bürgermeister der Stadt Hemer mit Tochter, die sich gleich unter die anderen Kinder mischte und u.a. auch das Kinder-Bewegungsabzeichen "Jolinchen" erfolgreich absolvierte.

Zeitweise vergnügten sich bis zu 30 Kinder und Jugendliche auf dem von Martina Rothhöft aufgebauten Bewegungsparcours.

Am späten Nachmittag starteten 16 Kinder und Erwachsenen zum "Opti-Match-Race".

Nach den Siegerehrungen ehrte unser Vorsitzender langjährige Mitglieder. Geehrt wurden:



60 Jahre: Bärbel Mürau (2.v.r.), Hans-Peter Rapp-Frick (1.v.l.), Werner Sülberg (3.v.l.)

50 Jahre: Marion Küster (3.v.l.), Karl-Heinz Sülberg (4.v.l.)

40 Jahre: Mari-Helena Körber, Ralf Körber, Jörg Rose, Evi Spiekenheier

25 Jahre: Eduard Busch (2.v.l.), Eva Pieper-Rapp-Frick, Volker Rehfeld, Martin Scheffer, Kerstin Stiefe, Doris Wetterling (1.v.r.) 2021

Nachdem sich alle an dem hervorragenden Grillbüffet gestärkt hatten feierten die Clubmitglieder bis in den frühen Morgen. Das Sommerfest 2022 war abwechslungsreich und harmonisch.



Bürgermeister Schweitzer besucht KSCH

Trotz eines engen Terminkalenders ließ es sich der hemeraner Bürgermeister Christian Schweitzer (2v.r.) nicht nehmen, unser Sommerfest zu besuchen. Es war der erste Besuch Christian Schweitzers in unserem Verein.

Er zeigte sich beeindruckt von unserer Clubanlage und versprach, bald wiederzukommen.

Begleitet wurde er von dem Vorsitzenden des Stadtsportverbandes Hemer Klaus-Peter Uhlmann.



Aktuelles aus der Seglerjugend

15 Kinder und Jugendliche trafen sich am Donnerstag, den 4. August zum KSCH-Jugendcamp am Clubhaus. Bis einschließlich zum 7. August trainierten die Jungen und Mädchen bei nicht leichten Windverhältnissen.

Zum Abschluss des Training richteten die Jugendwarte Rüdiger Goeke und Michael Arends den "Opti-Sorpe Pokal 1.0" aus. Die Regatta, die an zwei Terminen im August stattfindet diente der Vorbereitung auf den "Opti-Sauerland-Cup 2022". Beim "Opti-Sorpe-Pokal" ist das Besondere, dass die Trainer ihren Schützlingen vom Motorboot aus Tipps geben dürfen.

Vom 13. bis 16. Oktober geht es gemeinsam nach Holland (Heegermeer) an das . Die Jugendwarte sind sich einig: "Das wird der Saisonhöhepunkt werden." Leider musste die "Holland-Fahrt" Corona bedingt zwei Jahre ausfallen mussten.



Ferienaktion Stadt Hemer

Seit vielen Jahren beteiligt sich der KSCH an der Ferienaktion der Stadt Hemer.

In diesem Jahr besuchten uns am 06. und 07. Juli jeweils acht Kinder und Jugendliche am Sorpesee. Bei gutem

Wetter ging es zusammen mit einigen Bootseignern aufs Wasser. Wir danken den Helferinnen und Helfern für das ehrenamtliche Engagement. Die Kinder und Betreuer verlebten dadurch schöne Stunden in unserem Verein.



Richard Ebbing auf der WM der RS Aero

Richard Ebbing schnupperte im Juli bei der Jugendweltmeisterschaft der Aero-Bootsklasse in Weymouth erste internationale Luft.

Auf dem olympische Segelrevier von 2012 fand sich Richard schnell zu recht und konnte in dem großen Feld gute Einzelergebnisse verbuchen.

Bei insgesamt sehr guten Windbedingungen ersegelte Richard als einziger deutsche Teilnehmer nach 14 Wettfahrten den 45. Platz.

Wir gratulieren herzlich zu dem tollen Erfolg.



Stegumtrunk am neuen Steg

Die Steglieger des neuen Stegs laden alle Mitglieder herzlich am **03. September ab 16:00 Uhr** zu einem **gemütlichen Stegumtrunk** und Beisammensein ein.

Anschließend besteht die Möglichkeit, sich an der **Lampionfahrt** des Yacht-Club Sorpesee zu beteiligen. Der Start der Lampionfahrt wird gegen 18:00 Uhr sein.



Muschelessen

Am **08. Oktober** findet das traditionelle

Muschelessen

ab 18:00 Uhr im Clubhaus statt.

Anmeldungen bei Familie Hennemann (02935-1308) sind erforderlich.

Folge uns:



Impressum:
Kanu-Segel-Club Hemer e.V.
Werner Sülberg
Ihmerter Str. 302, 58675
Hemer,
Tel. : 02372 / 86 24 27 ,
info@ksc-hemer.de

Vereinsnummer VR529 im
Vereinsregister am
Amtsgericht Iserlohn.
Vertreten durch den Vorstand
gemäß Satzung.

Wenn du diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchtest,
[klicke hier, um dich abzumelden.](#)